



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : RAPAT KERJA DAERAH (RAKERDA)
DEWAN KOPERASI INDONESIA DAERAH
(DEKOPINDA) KABUPATEN BEKASI
TAHUN 2022

HARI/TGL. : SELASA, 22 MARET 2022

PUKUL : 08.00 S/D SELESAI

TEMPAT : HOTEL SAKURA PARK, CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI, B.N. HOLIK
QODRATULLAH;
- YSH. KEPALA DEKOPINWIL PROVINSI JAWA BARAT,
Dr. Drs. H.A.M. NURDIN HALID;
- YSH. KEPALA DINAS KOPERASI DAN UMKM KABUPATEN
BEKASI, IYAN PRIYATNA;
- YSH. KETUA DEKOPINDA KABUPATEN BEKASI, H. TOTO
ISKANDAR, S.E.;
- YSH. KETUA PANITIA RAKERDA DEKOPINDA TAHUN 2022,
H. ZAENAL ARIFIN A.PI.,M.Si.;

SERTA PARA HADIRIN PESERTA RAKERDA YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA SEMUA DAPAT MENGHADIRI KEGIATAN RAPAT KERJA DAERAH DEKOPINDA KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA, TERMASUK KITA PENGIKUTNYA YANG SETIA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BERDASARKAN UNDANG – UNDANG NO. 25 TAHUN 1992 TENTANG PERKOPERASIAN, ADA TIGA POIN PENTING MENGENAI TUGAS DAN FUNGSI DEWAN KOPERASI INDONESIA DAERAH (DEKOPINDA) TERMASUK DEKOPINDA KABUPATEN BEKASI, YAKNI SEBAGAI WADAH PERJUANGAN, CITA–CITA, NILAI–NILAI DAN PRINSIP KOPERASI, SEBAGAI WAKIL GERAKAN INDONESIA DI DALAM DAN LUAR NEGERI,

SERTA SEBAGAI MITRA PEMERINTAH DALAM PEMBERDAYAAN KOPERASI. CITA-CITA, NILAI, DAN PRINSIP KOPERASI HARUSLAH BENAR-BENAR DIPAHAMI DAN DIPERJUANGKAN DENGAN PENUH SEMANGAT. TERLEBIH LAGI, KITA BERADA DI TENGAH EKONOMI PASAR BEBAS YANG MENGEDEPANKAN KAPITALISME SEBAGAI NILAI UTAMA, YANG BERPOTENSI MENGGESER NILAI KEKELUARGAAN YANG DIYAKINI SEBAGAI NILAI DASAR KOPERASI.

DEKOPINDA, SEBAGAI WAKIL GERAKAN INDONESIA DI DALAM DAN LUAR NEGERI, YANG MERUPAKAN SATU-SATUNYA GERAKAN KOPERASI INDONESIA, HARUS BETUL-BETUL MEMPERJUANGKAN KEPENTINGAN DAN ASPIRASI KOPERASI, TERLEPAS DARI KEPENTINGAN SEGELINTIR ATAU SEKELOMPOK GOLONGAN. OLEH KARENA ITU, DITENGAH-TENGAH SEMAKIN KUAT TARIK-MENARIK KEPENTINGAN BAIK BERMOTIFKAN POLITIK DAN EKONOMI, DEKOPINDA HARUS MEMPERKUAT RASA SOLIDARITAS DIKALANGAN INTERNAL DEKOPINDA ITU SENDIRI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DALAM PEMBERDAYAAN KOPERASI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TELAH BANYAK BERBUAT DALAM BERBAGAI PROGRAM KEGIATAN YANG TENTUNYA BERKOLABORASI DENGAN DEKOPINDA KABUPATEN BEKASI, BAIK DARI PENGUATAN KELEMBAGAAN MAUPUN PENGUATAN KAPASITAS USAHA. DALAM HAL PENGUATAN KELEMBAGAAN, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SUDAH SEJAK BEBERAPA TAHUN LALU TELAH MEMFASILITASI PENDIRIAN BADAN HUKUM KOPERASI, PERUBAHAN ANGGARAN DASARNYA, PENGAWASAN KOPERASI, DAN LAIN-LAIN.

UNTUK PENGUATAN KAPASITAS USAHA, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TELAH MELAKSANAKAN BERBAGAI MACAM PELATIHAN ANTARA LAIN PELATIHAN PEMBUATAN LAPORAN KEUANGAN KOPERASI, PELATIHAN *E-COMMERCE*, DAN PELATIHAN *BUSINESS MATCHING*. TERKAIT DENGAN *BUSINESS MATCHING*, SAYA MENDENGAR AKAN ADA MOU ANTARA ANGGOTA DEKOPINDA DENGAN PT. MASPION

DALAM HAL PEMASARAN PRODUK- PRODUK PT. MASPION DENGAN KOPERASI ANGGOTA DEKOPINDA. SAYA APRESIASI KEGIATAN INI, KARENA HAL INI MENUNJUKAN BAHWA KOPERASI DAPAT TERUS EKSIS DALAM PERSAINGAN BISNIS YANG SEMAKIN KETAT, DAN JUGA SEKALIGUS SEBAGAI UPAYA UNTUK PENINGKATAN KESEJAHTERAAN BAGI PARA ANGGOTA KOPERASI ITU SENDIRI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Pt. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.